

～高吾北消防本部からのお知らせ～

☎ 高吾北消防本部(署) 電話 0889-26-2111

## 有毒植物による食中毒には注意しましょう!!

有毒植物とは、植物全体あるいは一部に毒をもつ植物です。身の回りにある山菜や野菜など見た目がそっくりな植物がたくさんあります。そのため、間違っって有毒な植物を食べてしまうと吐き気、嘔吐、呼吸困難、最悪の場合死に至ることもあります。

では、食用の野草と判断できない場合にはどうすればよいのでしょうか？

△**食用の野草と判断できない場合は絶対に**

### 摂らない！ 食べない！ 売らない！ 人にあげない！

- ★家庭菜園や畑などで、野菜と観葉植物を一緒に栽培するのはやめましょう。
- ★植えた覚えのない植物は食べないようにしましょう。
- ★山菜に混じって有毒植物が生えていることがあります。山菜取りなどをするときには、一本一本よく確認して取り、調理前にもう一度確認しましょう。
- ★生産者や販売者は商品をよく確認し、食用と判断できないものは出荷・販売しないようにしましょう。

<p><b>スイセン・スノーフレーク</b></p>  <p>中毒症状 食後30分以内で、吐き気、嘔吐(おうと)、頭痛など。スイセンでは、悪心、下痢、流涎(りゅうぜん)、発汗、昏睡、低体温などもあります。</p> <p>間違えやすい植物 ニラ、ノビル、タマネギ など</p>	<p><b>グロリオサ</b></p>  <p>中毒症状 口腔・咽頭灼熱感、発熱、嘔吐(おうと)、下痢、背部疼痛などを発症し、臓器の機能不全などで、<b>死亡することもあります。</b></p> <p>間違えやすい植物 《根》ヤマイモ</p>
---	---

\*厚生労働省のHPより引用

— **ところニュース** — <北海道 北見市>

**ところ花のまちづくり実行委員会が花植え**  
～赤色や黄色、白色の花々で彩り豊かに～

6月4日、ところ花のまちづくり実行委員会やボランティアの方たちが国道や道道沿いの花壇4カ所にサルビアやマリーゴールド、ガザニアなどの花苗約4,300株を植えました。

参加者は、花の配置を確かめながら1株1株丁寧に苗を定植。9月までボランティアの協力を受け管理する花壇の花々は、これから満開を迎え沿道の人の目を楽しませます。




## 交通安全協会からのお知らせ



交通安全協会佐川支部・佐川警察署 電話 22-0110  
※交通安全協会は皆様の会費で運営されています。ご協力よろしくお願いします。



## 春の全国交通安全運動の実施

5月11日～20日の10日間、春の全国交通安全運動が行われました。各種イベント等に、交通安全指導員・ボランティアの方々ご参加・ご協力頂き、ありがとうございました。



### 定期総会・優良関係者表彰を行いました

5月19日仁淀川町『仁淀川町交流センター』にて、令和5年度交通安全協会佐川支部定期総会、支部長・警察署長連名表彰優良運転者の表彰式を開催致しました。

◆受賞者の方  
・交通安全功労者 松浦 隆起さん(佐川町)  
※県表彰以上の表彰式は、11月28日(火)『県民文化ホール(グリーン)』にて開催されます。

### 『年間500円(×有効年)』で会員へ!

#### 今月の「加盟店」ピックアップ紹介

**あや化粧品店**

～会員及び同伴者について、お肌に合った旅行用サンプル2泊3日分をプレゼント～  
佐川町甲1080-1  
電話0889-22-43750  
※免許証と会員証を店頭で提示して下さい



## 地域安全アドバイス

高吾北地区地域安全協会事務局 電話 22-0560 (佐川警察署 刑事生活安全課内)

子供だけの水遊びは



## 子供を水の事故から守ろう



まもなく夏本番、海や川、プールにと水遊びが多くなります。昨年、県下では、夏期(6月から8月)に16件の水の事故が発生し、そのうち、中学生以下の子供の事故は4件発生しています。

今年も子供を痛ましい水の事故から守るためにも、次の点に注意しましょう。

- 1 海や川での水遊びは大人同伴で！  
子供達だけの水遊びは危険ですので、見かけたら声をかけてやめさせましょう。
- 2 幼児からは目を離さない！  
保護者のみなさんは幼児から目を離さないようにしましょう。
- 3 ライフジャケットの着用を！  
釣りやボート遊びでは万が一に備えてライフジャケットを着用しましょう。